



UNIVERSITÉ
DE LORRAINE



ÉCRITURES
EA 3943

ÊTRE RADICAL

Séminaire transversal

2022-2023

Séance #07

[Cliquez ici pour suivre via Teams](#)

Mardi 14 février 2023 - 17h30

UFR ALL-Metz - Salle A41

Jean-Michel Wittmann (Université de Lorraine, Ecritures)
La radicalisation d'un écrivain ? Maurice Barrès, 1897

L'année 1897 est marquée successivement, pour Barrès, par la publication de son roman *Les Déracinés* puis par son engagement contre la révision du procès de Dreyfus. Dans l'un et l'autre cas, on peut parler de radicalisation, littéraire d'un côté et idéologique de l'autre : il s'agira donc de s'interroger sur le lien entre les deux et partant, sur ce que peut signifier se radicaliser dans et par la littérature.